

PROSPECTUS
DU
SÉMINAIRE ST-JOSEPH
LES TROIS-RIVIÈRES

Le Séminaire des Trois-Rivières fut fondé en 1860 par S. G. Mgr Thomas Cooke et l'Hon. J. E. Turcotte. Il fut incorporé par un acte de la législature sanctionné le 19 mai 1860, et sa charte d'incorporation fut amendée le 28 janvier 1874. Le 19 mars de la même année, S. G. Mgr Laflèche érigeait canoniquement le Séminaire des Trois-Rivières en Séminaire diocésain. Le petit Séminaire est affilié à l'Université Laval depuis l'année 1868.

Le nouveau Séminaire est une grande et belle bâtisse à quatre étages de 220 pieds de long sur 60 de large. Situé à une petite distance du Saint-Laurent et du Saint-Maurice sur un vaste terrain élevé et salubre, entouré de jardins, et d'une cour de récréation avec gymnase et jeu de paume, il offre aux élèves un séjour des plus agréables.

Le Séminaire vient d'acquérir, à l'extrémité du terrain qu'il possédait déjà, un joli coin de terre magnifiquement ombragé par une touffe de grands pins. Ce bocage naturel qui va être amélioré et cultivé avec soin fera désormais les délices des élèves pendant la belle saison.